

BayBIDS-Stipendiatin an ihrer ehemaligen Schule in Indonesien



Am 12. März bin ich nach Indonesien geflogen, weil ich am 16. und 17. März Vorträge in meiner Schule halten sollte. Der erste Vortrag war für die 11. Klasse und der am 17. März gehaltene Vortrag war für die 10. Klasse.

Vor den Vorträgen habe ich meinen Schulvertreter und meine Schulleiterin gefragt, ob ich die Vorträge halten könnte. Sie haben sich darüber gefreut und haben dieser Idee gerne zugestimmt.

Die Präsentationen von BayBIDS und die Flyer haben mir wirklich geholfen, besonders die Präsentation "Studieren in Bayern". Ich habe den Schülerinnen nicht nur über das Studium in Bayern erzählt, sondern auch wie mein Leben in Bayern war, indem ich am Anfang der Vorträge den Schülerinnen ein Video über die Sehenswürdigkeiten und mein Leben in Bayern zeigte. Davon waren sie sehr begeistert und haben dem Vortrag viel Aufmerksamkeit geschenkt. Nach den Vorträgen gab es auch ein paar Leute, die mich weiter gefragt haben und ich war sehr froh, dass die Schülerinnen Interesse daran hatten.